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Ce premier Conseil d’UMR a eu un peu de mal à être mis en place, suite aux congés et aux ponts qui 

ont rendu difficiles l’organisation des votes par collège.  

Rappel pour les nouveaux représentants, un Conseil d’unité est une instance consultative qui régule la 

vie de l’unité de recherche et où sont représentés les personnels du laboratoire. C’est un cadre 

privilégié d’échanges entre le directeur et les représentants de toutes les catégories de personnels de 

l’unité. 

 

 

 



 

Déroulé de l'ordre du jour : 

1 Les axes du LISST 

Extrait du rapport d’évaluation du LISST par le HCERES : « Le comité d’experts s’interroge 

néanmoins sur la grande dispersion des thématiques travaillées. Si l’on réunit l’ensemble des thèmes 

avancés au sein des six axes, on dénombre 33 thématiques pour les trois équipes. La dispersion des 

thématiques et la complexité de leur articulation ne permettent pas de cerner facilement les grandes 

orientations scientifiques mises en avant par l’unité. La relation entre l’interdisciplinarité revendiquée 

et l’inscription disciplinaire des trois équipes composant le LISST n’apparaît pas clairement. » 

Les axes actuels datent de la création du LISST et ne reflètent plus réellement l’ensemble des 

recherches menées au LISST aujourd’hui. Pour y répondre, une réflexion de fond doit être engagée 

dans la durée. 

Olivier Pliez a sollicité des collègues de chacune des équipes prêts à animer cette réflexion : Laurence 

Barthe (DR), Florent Champy (CERS), Sinda Haoues-Jouve (CIEU), Sébastien Roux (CAS), Marie-

Christine Jaillet (en accompagnement).  

Un 1
er
 débat général aura lieu lors de l’AG du LISST du 30/06. 

L’idée serait de voir émerger une nouvelle proposition courant 2017, c’est-à-dire l’année des 10 ans du 

LISST. Les axes pourront ainsi être mis en œuvre pour deux ans avant la prochaine évaluation. 

2 Les bureaux 

Après les discussions qui ont eu lieu au sein des équipes, du conseil d’unité et de l’AG, nous lançons 

les travaux. Les premiers devis sont arrivés (les travaux seront imputés sur le budget « LISST »). 

La 1
ère

 partie des travaux concerne le 2
ème

 étage (enlèvement de cloisons). 

La 2
ème

 partie des travaux concernera le 4
ème

 étage (cloisonnement de plusieurs bureaux) 

3 Points sur les personnels 

La réorganisation du LISST est un vaste chantier qui soulève des questions nouvelles et demande de la 

sérénité et le soutien de tous. 

La situation de la gestion financière est critique par manque de personnel. L’INSHS nous a proposé un 

nouveau poste de gestion administrative qui est actuellement ouvert au titre des examens 

professionnels - niveau Adjoint technique -. Prise de fonctions au 1
er
 décembre, si fructueux. 

Nous espérons par ailleurs, la reconduction du CDD de Christina (remplacement longue maladie de la 

secrétaire de direction). 

La compréhension et la collaboration de tous est attendue : demandes claires, formulaires remplis de 

manière rigoureuse et pièces justificatives fournies. Les demandes sont traitées après aval du Directeur 

d’équipe ou du responsable de projet décisionnaire de la dépense. 

4 La SFR AEF 

La SFR AEF (Apprentissage, Enseignement et Formation) de l’ESPE a été créée en 2013, par 7 

partenaires et 20 unités, dont le LISST. Une convention a été signée par l’Université au nom des labos. 

Budget annuel alloué par la tutelle de 75 000 € + 500€ par partenaire.  

Nous sommes donc saisis d’une demande de cotisation de 500€/an (2015-2016). 

Cette SFR soutient et attend notre positionnement d’UMR au projet de réponse à l’ANR convergence 

« Institut du Cerveau » qui n’est pas celui auquel le LISST a apporté son soutien, l’« Institut des 



 

Sciences Complexes ». 

Une discussion devra être engagée sur la pertinence pour le LISST d’être adhérent de la SFR AEF 

après 2016. 

5 Informations sur : 

5.1 Le site web (Najla Touati) 

Calendrier tenu, le groupe de travail avec les référents par équipe fonctionne bien. 

L’arborescence a été validée et soumise à la DTICE (service informatique UT2J). Nous attendons leur 

réponse et le calendrier proposé. 

L’arborescence sera en test pendant environ 6 mois, et nous pourrons effectuer des ajustements après.  

Le travail sur les contenus des rubriques est en cours et doit être remonté à Najla et Boujemâa d’ici 

début juin. 

5.2 ED TESC 

Commissions doctorales : 

Emmanuel intervient pour présenter la mise en place demandée par l’ED TESC de Comités de thèse 

(ou Commissions doctorales) au niveau des UMR. 

Au LISST, ces commissions seront mises en place au niveau des équipes. 

Elles doivent statuer sur les inscriptions en thèse (1ères et suivantes), pour éviter les inscriptions 

« individuelles » et protéger le doctorant. 

Ces commissions sont différentes des Comités de suivi de thèse. 

CDU : 

Dépôt des dossiers le 23 juin à midi. Auditions prévues le 4 juillet à l’ED TESC (2 représentants du 

LISST à la commission) 

Le LISST auditionnera les candidats le 1
er
 juillet à 14h (y seront présents les 2 représentants ED TESC 

du LISST). 

 

5.3 Le GIS genre 

L’UMR continue d’adhérer au GIS Genre. 

Jérôme Courduriès, correspondant du LISST, souhaite laisser la place à un autre membre. Hélène 

Guetat lui succède. 

5.4 Les Tutelles 

La DGER (Direction Générale de l’Enseignement Rural) a labellisée L’UMR LISST pour une durée 

de deux ans. 

Des incertitudes demeurent aussi vis à vis de l’EHESS. 

Les discussions à ce propos se poursuivront dans les mois à venir avec ces interlocuteurs et avec nos 

tutelles principales (UT2J et CNRS). 

 

Rendez-vous pour l’AG du LISST qui se tiendra le 30 juin prochain à la Cantine Toulouse, 27 

rue d'Aubuisson, 31000 Toulouse. 

 


